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PROPOSIÇÃO Nº 062.00736.2022

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações à Secretaria
Municipal  da  Defesa  Social  e
Trânsito  sobre  as  motivações  da
prefeitura em optar pela lombada
eletrônica ao invés da física.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente à Secretaria
Municipal da Defesa Social e Trânsito, solicitando a seguinte informação:

1. Por quais razões a prefeitura vem optando, recentemente, pelo uso da lombada
eletrônica ao invés da física?

2. Quais são os benefícios do uso da lombada eletrônica ao invés da física?

Palácio Rio Branco, 14 de dezembro de 2022

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

O uso  de  lombadas  como forma  de  limitar  a  velocidade  dos  condutores  de
veículos  é  prática  comum  em  Curitiba  e  em  diversos  outros  municípios  do
Brasil. Porém, conforme o relato de diversos cidadãos, a Prefeitura de Curitiba
vem optando, recentemente, pelo uso da lombada eletrônica ao invés da física.
Portanto, prezando pela segurança do trânsito curitibano e pelo cumprimento do
exercício de vereança, este pedido de informações faz-se necessário.


